



MS Knittelfeld Lindenallee

+43 3512 82890

nms.knittelfeld.lindenallee@aon.at



Aquathlon: Steirische Schulmeisterschaften 2017

Am 14. Juni fanden die steirischen Aquathlon-Schulmeisterschaften nun schon um 7. Mal in Knittelfeld statt. Mehr als 300 Schülerinnen und Schüler aus 26 Schulen folgten der Einladung der „Veranstalterschule NMS Lindenallee Knittelfeld“. Alle 15 Minuten starteten jeweils 15-30 SchülerInnen in 12 Startgruppen den Wettkampf als Massenstart und brachten das Wasser im 50m Sportbecken des Knittelfelder Schwimmbades zum Brodeln. Nach dem Schwimmen ging es in die Wechselzone und von dort auf die Laufrunde im Schwimmbadgelände.

Zur Freude der zahlreichen Zuschauer konnten die Lokalmatadore der NMS Lindenallee Knittelfeld nicht nur Einzelerfolge, sondern auch die Teamwertung in der Vereinswertung auf der Mittelstrecke für sich entscheiden. Ing. DI (FH) Gerald Schmid, der Bürgermeister der Stadt Knittelfeld, bedankte sich beim Organisationsteam der NMS Lindenallee Knittelfeld und beim Partnerverein ATUS Knittelfeld Sektion Schwimmen für die Ausrichtung dieser Meisterschaften.

Ergebnisse im Detail und weitere Fotos:

www.nms-lindenallee.at

wwwATUSknittelfeld-schwimmen.at

